

1 岐阜 三版 第26512号 (昭和7年9月1日第3種郵便物認可)

71年前の8月6日、広島市に原爆が投下された結果、家族6人全員が亡くなつた一家のスナップ写真が、同市の原爆資料館の新着資料展で展示されている。爆心地近くで理髪店を営んでいた鈴木六郎さん=当時(43)=が家族を撮影した。白黒の写真が、幸せな一家をこの世から消し去った悲劇を今に伝えている。(社会部・安福晋一郎)

## あす広島「原爆の日」

●新着資料展の内覧板に使用された一枚。姫路君と公子さんが人形で遊ぶ=1939年。『公子さん娘に喜んで食べを与える父兄さん』=1950年。いずれも鈴木さん撮影(恒昭さん提供)



鈴木六郎さん

人形を手に仲むつまじく遊ぶきょうだい、まな娘の口に食べ物を運ぶ母。六郎さんのおいの鈴木恒昭さん(左)=広島県府中町=が二〇一四年、写真の一冊約七百枚を資料館に寄贈し、そのうち十五枚が十一月までパネル展示されており。

## 全員犠牲一家命の証し

いる。写真の説明文には「一と長女公子さん=同(33)=は、市中心部の国民学校で被爆した六郎さんについては、約一ヶ月後に、郊外の救護所の名簿に「重傷後死亡」とある。

間後に亡くなった。

別れたり、公子さんは死

亡。親戚宅に避難した英昭君

は、自宅の焼け跡から白骨で見

つけたという。

次男護ちゃん=同(3)=は

と次女昭子ちゃん=同(1)=

は、市内の国民学校で被

爆。英昭君は瀕死の公子さん

を背負い、近くの救護所に逃

げたという。助けを呼ぶため

に駆けつけたといふ。

恒昭さんによると、六郎さ

んの長男英昭君=当時(12)=

を背負い、近くの救護所に逃

げたといふ。

助けを呼ぶため

に駆けつけたといふ。

恒昭さんは二つ年下だった

が、ほかの家族全員が犠牲

になつたと聞き、半狂乱とな

つて井戸に身を投げ、自ら命

を絶つた。恒昭さんは、何の

ために生きてきたのか、ひび

んでしまいません」と涙ぐ

む。

恒昭さんは二つ年下だった

が、ほかの家族全員が犠牲

になつたと聞き、半狂乱とな

つて井戸に身を投げ、自ら命

を絶つた。恒昭さんは、何の

ために生きてきたのか、ひび